



Accompagné d'Infront, Lustucru devient Fournisseur Officiel de France Rugby.

Ce contrat de partenariat permet à la marque de pâtes Lustucru d'associer son image à celle de la Fédération Française de Rugby.

Paris, France / Zoug, Suisse - Un accord de partenariat exclusif entre le Groupe Pastacorp et la Fédération Française de Rugby vient d'être signé au Centre National du Rugby. La marque Lustucru devient Fournisseur Officiel de la Fédération Française de Rugby ainsi que des XV de France Féminin et Masculin.

Ce partenariat inédit permettra aux équipes de France de bénéficier de l'apport nutritionnel des pâtes Lustucru tout au long de la saison. La société familiale Française spécialisée dans les pâtes aux œufs communiquera autour du bien-manger et de la nutrition tout en capitalisant sur l'excellente dynamique des Bleus.

Signé pour une durée de 3 saisons, Lustucru bénéficiera à travers ce partenariat de nombreux assets marketing tels que les droits à l'image collective des joueurs/joueuses des équipes de France de Rugby, une large visibilité digitale, des prestations de relations publiques ainsi que des opérations exclusives avec les nutritionnistes des XV de France.

Jean-François Jeanne, Directeur Général d'Infront France, a déclaré : « *A un peu plus d'un an de la Coupe du Monde France 2023 qui se disputera à domicile et alors que les équipes de France rayonnent sportivement, la marque France Rugby est clairement un asset stratégique majeur de visibilité et de storytelling pour les marques. Nous sommes très fiers d'avoir contribué à nouer ce beau partenariat entre les pâtes Lustucru et la Fédération Française de Rugby.* »





À propos de la Fédération Française de Rugby

La Fédération Française de Rugby (FFR) est une association de Loi 1901 fondée le 13 mai 1919, qui a la charge d'organiser et de développer le rugby à XV, X, 7 et 5 en France. C'est une institution délégataire du ministère des Sports qui a la charge d'administrer, de réguler et de développer le rugby français amateur sur le territoire national, ainsi que de superviser les Équipes de France.

@francerugby

Lustucru, plaisir et nutrition depuis plus de 110 ans

Des pâtes gourmandes qui régaleront petits et grands, voilà la promesse de Lustucru depuis plus de 110 ans. Elaborées à Chiry-Ourscamp, à partir de blé dur cultivé en Beauce et en Normandie, dans lequel sont incorporés des œufs frais issus d'élevages plein air des Hauts-de-France, les pâtes aux œufs frais Lustucru sont ancrées au cœur du terroir Français. Chaque jour, les maîtres semouliers et maîtres pastiers Lustucru travaillent main dans la main pour confectionner les célèbres pâtes au damier bleu qui apporte satiété et plaisir à tous les gourmands.

À propos d'Infront

Infront, une société du Groupe Wanda Sports, est l'un des acteurs majeurs du marketing sportif international gérant un portefeuille complet de droits et d'événements sportifs premium. Infront gère tous les aspects des événements sportifs majeurs en ce incluant la distribution des droits médias, le sponsoring, les hospitalités VIP, la production audiovisuelle, les solutions digitales et la gestion opérationnelle. Basée à Zoug en Suisse, Infront s'appuie sur une équipe expérimentée de plus de 1000 salariés répartis dans 44 bureaux à travers plus de 17 pays, et délivre chaque année plus de 4000 journées d'événements sportifs de premier plan à travers le monde.

#AllAboutSports

@infrontsports

www.infront.sport.com